

## **DISCURSO ACTO ENTREGA PREMIOS EXTRAORDINARIOS DOCTORADO**

**Intervención en representación de los doctores premiados de la Escuela de Doctorado de Ciencias de la Salud en el acto de entrega de los Premios extraordinarios de Doctorado de la Universidad de Granada (curso 2012/13).**

**Granada, 15 de diciembre de 2016. Antigua Facultad de Medicina.**

**Dra. Elena Nebot Valenzuela**

Excelentísima Señora Rectora Magnífica de la Universidad de Granada, doña Pilar Aranda; Excelentísima Señora Vicerrectora de Docencia, doña María López-Jurado, Excelentísimo Señor Director de la Escuela Internacional de Posgrado, don Manuel Garrido. Queridos Directores de Escuelas de Doctorado, Coordinadores de Programas de Doctorado y directores de tesis premiadas:

Es un honor estar hoy aquí en representación de mis compañeros premiados de la Escuela de Doctorado de Ciencias de la Salud.

Es un orgullo recibir este premio extraordinario de doctorado en nombre de la Universidad de Granada, institución en la que hemos desarrollado nuestro trabajo. El premio extraordinario de doctorado que hemos obtenido es fruto de un trabajo de rigor y de excelencia. Todos nosotros conocemos las dificultades que encontramos durante el camino, pero a base de un gran esfuerzo, no sólo por nuestra parte, sino también por el continuo apoyo que recibimos de nuestros directores de tesis, hemos sido capaces de llegar hasta aquí, y se ha reconocido nuestro trabajo.

La Escuela de Doctorado de Ciencias de la Salud abarca un gran número de áreas de conocimiento. Entre ellas, me gustaría mencionar los programas de doctorado al que los premiados pertenecemos: Diseños y Aplicaciones en Psicología y Salud, Biomedicina, Química, Nutrición Humana, Psicología, Bioquímica y Biología Molecular, Medicina Clínica y Salud Pública, y Nutrición y Tecnología de los Alimentos. Este gran abanico de programas refleja el carácter multidisciplinar de la Escuela, y que es tan importante en nuestra carrera académica.

Hay también que agradecer la posibilidad que nos ha brindado tanto la Universidad de Granada como esta Escuela de Doctorado para ser merecedores de un doctorado internacional. La mayoría de los premiados hemos tenido la magnífica oportunidad de establecer relaciones académicas con otros centros de investigación de reconocido prestigio internacional en cada uno de los ámbitos de conocimiento. En este sentido, es de suma importancia las colaboraciones de los programas de doctorado con los diferentes centros de investigación internacionales, para nuestro desarrollo académico y profesional, ya que nos permiten obtener una acreditación de calidad como investigadores.

Me gustaría hacer un especial reconocimiento a la labor de los directores de tesis, por ser nuestro ejemplo a seguir, y por el gran entusiasmo con el que nos enseñaron que no había lugar para rendirse. La confianza que depositaron en nosotros nos ha hecho ser no sólo mejores investigadores y docentes, sino también mejores personas. Ellos nos facilitaron todo lo que estaba en su mano para que nos pudiéramos formar en el extranjero, y nos apoyaron durante nuestra etapa predoctoral, como impulso al futuro, haciéndonos crecer profesionalmente.

Ese tiempo en el que las dificultades se veían acrecentadas con cada experimento, pero que con esfuerzo y el fundamental trabajo en equipo con los compañeros del laboratorio, pudimos conseguir la más alta titulación universitaria posible.

Durante esa fase, hay que resaltar la importancia de las diversas becas predoctorales de formación de profesorado universitario, otorgadas por los organismos nacionales, autonómicos o locales, que permitieron apostar por los jóvenes investigadores, completando su formación (tanto docente como investigadora).

Este galardón tiene asociado un número de años de gran empeño y perseverancia. Sin embargo, obtener el título de doctor es parte del comienzo de la carrera profesional académica. Importante es que la Universidad de Granada lleva a cabo su compromiso con los recién doctores, brindándonos diversas opciones como los contratos puente, además de becas postdoctorales de investigación en el extranjero, donde representamos con orgullo nuestra Institución. Por esta fundamental apuesta por los jóvenes doctores, estamos seguros que este será un motivo de acogida y de regreso a la Universidad, donde queremos desarrollar nuestro futuro como docentes e investigadores con todo lo aprendido en el camino.

El galardón es para nosotros un verdadero orgullo, son muchas las virtudes que se desarrollan con un doctorado, pero ahora los premiados tenemos también una gran responsabilidad. Somos responsables de un futuro, de mostrar para qué sirve un doctorado, del trabajo a la Universidad, y de continuar en esta carrera de pleno esfuerzo y dedicación, donde enseñaremos a los estudiantes los valores académicos que nos han sido inculcados por esta magnífica Institución.

No olvidar que docencia e investigación van de la mano, y que debemos demostrar que también somos científicos capacitados para realizar investigación de manera independiente, para supervisar a otros estudiantes de doctorado, y hacer avanzar el conocimiento.

Me gustaría finalizar con más palabras de agradecimiento a todas las personas y diversas Instituciones que nos han apoyado durante esta carrera académica: a familiares, compañeros de laboratorio, directores, a los Departamentos, Facultades, Coordinadores de Máster, Coordinadores de las Escuelas y de los Programas de Doctorado, y a los profesores de esta ilustre Universidad.

Gracias.